
Sitzungen am 16.05.2023 
 
Ort:  Sitzungssaal 
Sitzungsleiter:  Dietmar Gruchmann 
 
Anwesend:  Jochen Karl, Sara Hofmann-Cumani, Gerlinde Schmolke (Protokollführung), Josef 

Kink, Florian Baierl, Christian Nolte, Daniela Rieth, Norbert Fröhler, Jürgen Ascherl, 
Hans Peter Adolf, Sefika Seymen, Bastian Dombret ab 19.30, Salvatore Disanto
  

 
Werkausschuss 
 
Verwaltung:  Frau May 
Presse:        keine 
 
Beginn:   19.30  
 
Öffentlicher Teil  
 
1 Eröffnung der Sitzung  
 
2 Genehmigung Vergabeverfahren und Beauftragung Klärschlammentsorgung für den Zeitraum 
01.08.2023 bis 31.07.2025  
München baut in diesem Bereich aus. Garching könnte den Schlamm dort in Zukunft entsorgen. Frau 
Schmolke fragt wegen der Verwendung des gereinigten Abwassers. Herr Kraft hat wegen 
Wiederauffüllung von Grundwasser auch schon nachgefragt. 
Beschluss: +, einstimmig 
3 Mitteilungen aus der Verwaltung 
Ein Besuch im Klärwerk ist geplant. Herr Adolf regt Juli an, September ginge auch.  
Herr Nolte fragt wieder wegen Wasserzähler. Dieser wird eingebaut.  
 
Ende:   19.40 
 
 
HF-Ausschuss 
Verwaltung: Herr Gotterbarm, Frau May, Frau Brüderer 
 
Beginn: 19.40    
    
Öffentlicher Teil  
 
1 Eröffnung der Sitzung  
2 Vorstellung Kulturprogramm 2023 
Der Einbruch der Besucherzahlen nach Corona bleibt bislang. Die Zielgruppe Kinder ist im Blick. 
Stehkonzerte im Römerhof für Jugendliche sind geplant. Die zwei örtlichen Theatergruppen sind gut 
eingebunden. Die Nachmittagsvorstellungen am Sonntag bleiben. Eine Kooperation mit Hotel König 
Ludwig ist in Planung. Der Abo-Verkauf ist schwierig. Versuch: Meet and greet mit Künstler. Der 
Landkreis will einen Jugendkulturscheck einführen. 
Frau Cumani findet keine Abos mehr im Internet. Sie lobt die Aufsteller mit dem Programm. 
 
3 Vorstellung Programm 50. Bürgerwoche 
Dieses Jahr gibt es eine Zusammenarbeit mit der Feuerwehr. Die Zeiten für Festzelt und Straßenfest 
werden getauscht. Viele Garchinger Vereine sind für das Kulturbrettl gebucht. Karaoke für 



Jugendliche wird angeboten. Herr Gastberger übernimmt das Festzelt nicht. Jetzt haben wir einen 
Festwirt aus Rosenheim.  
Frau Seymen fragt, warum der Festzug im Norden gegenläufig ist. Die Teilnehmer sollen sich auch 
sehen. Sie findet es schade, dass die Wasserturmsiedlung ausgespart wird. 
Herr Disanto fragt, warum die Lasershow so spät geplant ist, um 24.00 Uhr. Der Abend soll für den 
Wirt möglichst laufen für einen guten Umsatz. 
Frau Cumani regt an, neben Freibier, auch etwas ohne Alkohol auszugeben. 
Herr Gotterbarm erklärt die Regel, wonach ein alkoholfreies Getränk günstiger sein muss. Es gibt 
einen Mindestpreis für Bier. 
Die Bimmelbahn holt Senioren ab. 
Dietmar fragt nach Radeberger Stand. Es gibt keine Anfrage bis jetzt. 
Herr Baierl schlägt vor, dass beim Tauziehwettbewerb das Gewicht pro Mannschaft entscheidend sein 
sollte, z.B. max. 850 kg. Alle sind einverstanden. Er findet die Kehre beim Umzug gut. 
Herr Gotterbarm kündigt an, dass die Homepage der Kultur erweitert wird, auch für Vereine. Herr 
Adolf findet die Idee gut. Das funktioniert aber nur, wenn die Vereine ihre Termine konsequent 
eintragen. 
 
4 Mitteilungen aus der Verwaltung  
nichts 
5 Sonstiges; Anträge und Anfragen  
nichts 
 
Ende: 20.28  
 


